
Herr Holling nimmt Bezug auf einen Artikel im Holsteinischen Courier vom 11.09.2006, in dem 
die Verwaltung ihre Pläne eines Euro-Campus konkretisiert. Herr Holling weist darauf hin, dass 
der Bau-, Planungs- und Umweltausschuss zu dieser Thematik noch nicht beteiligt worden ist. 
 
Die Verwaltung wird für die nächste Sitzung am 16.11.2006 dieses Thema vorbereitend auf die 
Tagesordnung setzen. 


